

22 de Mayo de 2025

Manifiesta Allende su compromiso por ser un gobierno más transparente



El Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, INFONL, suscribió un convenio de colaboración con el gobierno municipal de Allende, el cual permitirá dar más herramientas para las personas servidoras públicas y que de este modo, se fortalezca la confianza de la sociedad hacia sus autoridades.

Teniendo de escenario la Sala del R. Ayuntamiento, sede del Cabido, la presidenta Consejera del INFONL, Brenda Lizeth González Lara y el alcalde de Allende, Eduardo Leal Buenfil, firmaron el documento que contempla mayor capacitación a los funcionarios municipales en materias de transparencia, acceso a la información, protección de datos personales y gestión documental.

En su mensaje, el presidente municipal dijo que su administración está comprometida con los derechos que tutela el Instituto y aseguró que seguirá trabajando con el INFONL a fin de garantizar el acceso a la información a la sociedad de Allende.

La Consejera Presidenta del INFONL, Brenda Lizeth González Lara expuso que es deseo del Instituto seguir colaborando con los Sujetos Obligados para que transparenten su trabajo.



“La transparencia y la protección de datos personales requieren de dos factores, la voluntad política que en este caso existe en Allende, el poder transparentar el actuar el día a día, pero es muy importante que también los servidores públicos cuenten con estas competencias adecuadas para

poder desarrollarlo de un modo eficaz y permita al ciudadano contar con una mayor confianza en el servicio público”, dijo en su mensaje González Lara.

Atestiguaron el convenio, por parte del gobierno municipal de Allende, Derly Natanael Ibarra Villarreal, Jefe de Gabinete y Oficina Ejecutiva; Gerardo Estévez Rueda, Secretario de la Contraloría Municipal y Pedro César Cavazos Salazar, Síndico Segundo.

Por parte del INFONL hicieron acto de presencia, las y los Consejeros, María Teresa Treviño Fernández y María de los Ángeles Guzmán García, así como Francisco Reynaldo Guajardo Martínez y Félix Fernando Ramírez Bustillos.

